
7 Pièces

301 m²

Réf. BMV978

2 400 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  Groupe  Immobilier  Berti  and  Sons  vous  propose  à  la  vente  cette

splendide villa entièrement rénovée de 300 m², située sur les hauteurs

de  Mandelieu-la-Napoule  offrant  une  vue  panoramique  exceptionnelle

sur la mer.  Elle  se compose comme suit  :  Une entrée donnant sur un

espace  de  vie  (salon/salle  à  manger)  spacieux  et  lumineux  d'environ

120 m², offrant une somptueuse vue sur la mer et les îles de Lérins, une

cuisine  moderne  et  entièrement  équipée  d'électroménager  haut  de

gamme,  ouverte  sur  le  séjour,  une  arrière-cuisine  et  un  WC

indépendant. Sur le même niveau : deux chambres avec placards, ...

The  Berti  and  Sons  Real  Estate  Group  offers  for  sale  this  splendid  completely

renovated  villa  of  300  sqm,  located  on  the  heights  of  Mandelieu-la-Napoule.

Offering exceptional panoramic sea views and benefiting from a privileged location.

It  is  composed as  follows:  An  entrance  opening  onto  a  spacious  and bright  living

space (lounge/dining room) of approximately 120 sqm, offering a sumptuous view

of  the  sea  and  the  Lérins  islands,  a  modern  and  fully  equipped  kitchen  with

high-end household appliances, open to the living room, a scullery and a separate

toilet. On the same level: two bedrooms ...

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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